

平田オリザ先生のワークショップ、講演が実施されました。

11月26日（金）の放課後、1年生のヒューマンサイエンス類型生徒対象に、平田オリザ先生がワークショップと講演を実施しました。

ワークショップでは、平田先生から出されたテーマに基づき、生徒がコミュニケーションを取りながらグループ作りを行いました。最初はぎこちなさが目立ちましたが、徐々に活気が出てきて、最終的には楽しそうに取り組んでいました。

その後、大学入試改革についての講演があり、難しい内容も含まれていましたが、生徒は真剣なまなざしで受講していました。



パワーポイントを使って、平田先生の自己紹介が行われました。



ワークショップの風景

生徒の感想抜粋

- ・平田先生の講義を聞いて、人は一人ひとり想像するものや思うことが違うんだなと改めて感じました。
- ・最初どんな授業なのかと少し緊張していましたが、ゲームをしながら様々な問題の解決策を見つけていくという楽しい授業で、みんなと一緒に楽しむことができました。
- ・私はとても人見知りの部分があり、初めて話す人とは上手く話せません。でも今回の講義で行ったワークショップでは、初めての子ともとても上手く話すことができて楽しかったです。
- ・私は今回の講演会で来年のコミュニケーションの授業に不安を持つことなく、安心して待つことができる気がしました。